

PAROLES D'AMAPIENS ET DE PRODUCTEURS

Je ne pourrais plus revenir vers des produits hors Amap (comme pour les yaourts)

Je suis amapienne ici depuis peu. Tout est très bons. Je ne changerais plus. Aujourd'hui je prends des cartes pour les donner à des amis et leur dire de venir aussi. M-F G

L'engagement c'est important pour notre trésorerie. Cela nous permet de planifier la saison suivante Plusieurs producteurs

Convivialité, Échanges, Qualité, Local,... Je mange sainement, c'est très bon

De nombreux amapiens!

"Pour faire vivre l'agriculture locale
Permettre aux agriculteurs de vivre décentement
Sortir de l'industrie agro alimentaire " Christelle

Pourquoi le Bio est une évidence pour moi ?
« La terre on ne la loue pas à nos parents,
on l'emprunte à nos enfants ».
Je dois transmettre une terre viable !
Matthieu, Agriculteur

Transmettre aux enfants le goût des bons produits

13 ans à Riedisheim,
13 ans dans l'AMAP,
voilà, tout est dit !

Les gens discutent avec nous
et nous comprennent.
Plusieurs producteurs

PAROLES D'AMAPIENS ET DE PRODUCTEURS

Je ne pourrais plus revenir vers des produits hors Amap (comme pour les yaourts)

Être dans un réseau AMAP c'est chouette et convivial. Les gens discutent avec nous et nous comprennent.
Arnaud, Brasseur

Parce que c'est direct du producteur aux consommateurs.
Et je n'aime pas aller dans les supermarchés

Pia

J'apprécie le côté "surprise" des paniers de légumes, je cuisine ce qu'il y a dans mon panier, c'est moins de charge mentale

Allez-y, ça vaut le coup !
Je suis amapienne depuis 20 ans !

Il faut soutenir les producteurs locaux, si nous ne les faisons pas, nous n'aurons plus rien sauf des aliments sans goût de supermarchés. A C

Transmettre aux enfants le goût des bons produits

Ici c'est convivial, nous prenons le temps d'échanger avec tout le monde.

Pour que nos sols ne soient plus pollués
Parce que je connais ceux qui me nourrissent

Les AMAP c'est le circuit de distribution qui permet d'être rémunérer au prix juste
Joël, producteur laitier